

信は力なり!



令和7年6月2日 校長 石場 広規

毎朝元気に挨拶をしてくれる児童生徒は、見守り活動をして下さっている地域の方々の元気の源になっているという話を聞きました。碓井義務教育学校が開校して以来、ほぼ全ての児童生徒が、自宅または近隣の駐車場から歩いて校門をくぐっています。短い距離であっても「歩く」ことは、地域の方々とのふれあいや季節や自然の発見があり、児童生徒にとってとても大切なことだと感じています。

ねんせいしゅうがくりょこう ～6年生修学旅行～

5月28日(水)～29日(木)、6年生が長崎に修学旅行に行ってきました。

暑さが厳しい中でしたが、子ども達は、しっかりとフィールドワークや平和学習に取り組むことができました。

また、2日目のハウステンボスでは、班行動でいろんなアトラクションを楽しんでいました。子ども達にとって思い出に残る2日間でした。



28日(水) 平和集会 (原爆落下中心地)

みず じ こ ちゅうい ～水の事故に注意～

身近にある川は、子どもたちにとって自然がいっぱいで魅力的な場所です。

しかし、6月になると梅雨がやってきます。この時期は、川の水量も増えてとても危険です。そして、この季節になると耳にするのが水難事故のニュースです。子どもだけで川やため池など危険な場所に行かないように、ご家庭でもご指導ください。



きまつ む ～期末テストに向けて～

後期課程は、5月に中間テストが終わったばかりですが、今月下旬には、1学期の期末テストが実施されます。6月は嘉飯地区の中体連等の大会も始まり、部活動と学習の両立を求められる生徒がたくさんいます。そこで大切になるのが「計画性」です。力の限りがむしゃらに取り組んでいくことも時には必要ですが、限られた時間の中では、計画的に物事を進めていくことが大切になります。そこで、生徒たちは、学級活動の中で、期末テストの計画づくりを行っています。どのような計画を立てて学習を進めているのか、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。



がつ ぎょうじよてい 6月の行事予定

- 2日(月) 9年生実力テスト
- 3日(火) 尿検査2次
- 4日(水) 福岡県学力調査(5,7,8年)、水泳学習(1,4年)、尿検査2次
- 5日(木) 水泳学習(3,5年)、内科健診(7,8,9年)、性暴力アドバイザー講座(7,8,9年)
- 6日(金) 水泳学習(2,6年)、歯科健診(1,3,5年)
- 10日(火) 水泳学習(2,6年)
- 11日(水) 水泳学習(1,4年)、眼科健診(全学年)
- 12日(木) 水泳学習(3,5年)
- 13日(金) 5年生総合田植え
- 15日(日) 嘉麻市PTAスポーツ交流会
- 18日(水) 水泳学習(1,4年)
- 18日(水)～19日(木) 期末テスト(7,8,9年)
- 19日(木) 水泳学習(3,5年)
- 20日(金) 水泳学習(2,6年)
- 23日(月) 交通安全教室(4,5,6年)
- 25日(水) 水泳学習(9年)
- 25日(水)～26日(木) 8年生職場体験
- 26日(木) 水泳学習(7年)
- 26日(木)～27日(金) 5年生宿泊学習(カホアルペ)

